

Lesen Sie den Text und vergleichen Sie Berufsinformationszentren in Deutschland und Belarus.

Was ist das Berufsinformationszentrum in Belarus?

In Belarus gibt es auch Informationszentren, die den Jugendlichen bei der Berufs- oder Studienwahl Hilfe leisten. Die führende Organisation, die für Berufsorientierung in Belarus zuständig ist, heißt das Republikanische Zentrum für Berufsorientierung der Jugend. Außerdem gibt es qualifizierte Berater zu diesen Fragen in jeder regionalen Bildungsabteilung. Auch gibt es viele Ausbildungszentren für Jugendliche, die zu den Themen „Ausbildung“ und „Berufswahl“ beraten können. Es werden dort viele Veranstaltungen zu diesen Themen durchgeführt.

Wie sieht es aus?

In solchen Informationszentren gibt es viele Stände und Bücherregale, wo man nötige Information finden kann. Die Informationen sind nach den Berufsbereichen strukturiert. Es gibt viele Materialien und Broschüren zu den Themen „Ausbildung“ und „Beruf“, die jeder Besucher mitnehmen kann. Die Besucher haben auch Möglichkeit, die Arbeitsplätze mit den Computern zu benutzen.

Wo finden Sie was?

In einem Informationszentrum in Belarus gibt es viele Materialien zum Thema der Ausbildung und Berufswahl. Die Mitarbeiter helfen gerne, wenn die Besucher Fragen haben. Die Berater sind per E-Mail, Skype oder telefonisch erreichbar. Viele Ausbildungszentren organisieren Kurse für Jugendliche, wo man seine Fähigkeiten und Stärke erkennen und passende Berufe finden kann. In den Informations- und Ausbildungszentren sind die Psychologen auch tätig. Hier sind einige Zentren, wo man Hilfe bei der Berufsorientierung finden kann:

- Republikanisches Zentrum für innovatorische und technische Arbeit
- Stadtzentrum für soziale Bedienung der Familie und Kinder in Minsk
- Republikanisches wissenschaftlich-praktisches Zentrum für sportliche und berufliche Orientierung
- Republikanisches Zentrum für Probleme der Menschen
- Zentrum für erfolgreiche Beziehungen
- Ausbildungszentrum „Wissensfabrik“